

「開かれた学校づくリ」から発信

このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆さんには、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願いします。

川内小学校

夢チャレンジ

学校評価や学習状況調査の結果から、本校児童は「夢や目標をもって生活すること」に課題があることが分かりました。そこで、今年、「夢チャレンジ」の授業を行うことになりました。

「夢をもち、夢の実現に向かって生きている方の実演や話を聴くことを通して、自分の夢をもつことの大切さに気づくこと」をねらいとして、開催しています。

7月4日に行われた「第3回夢チャレンジ」には、高知県消防学校の初任科の学生さん41名が 講師として来てくださいました。訓練を目の前で披露してくださり、自分の夢についても話して くださいました。

- ☆今日は41人も走って川内小学校に来てくれてありがとうございました。僕は、最初にやってもらった腕立て伏せが何回もできていてびっくりしました。汗がいっぱい出ていても、すごくたくさん続けてやっていて大変と思いました。僕は、女の人も消防士をしていてすごいと思いました。将来の夢は、パン屋さんかレストランのコックさんになることです。僕も一生懸命して、上手にしたいと思いました。今日は本当にありがとうございました。(4年)
- ☆今日は川内小にお忙しい中、来てくれてありがとうございました。僕も困っている人たちを助けたいという思いがあります。学生さんたちも「人を助けたい」と思って入ったと聞いたのですごいな。毎日疲れるけど、仲間と助け合い励まし合ったりできるから楽しいという思いがこちらにも伝わりました。皆さんはしんどい思いをしながらもチームワークを深めているんだなと思いました。僕も見習って仲間を大切にしてこれからも頑張っていきたいなと思いました。できたら消防士になってみたいなと思っています。(5年)
- ☆今日は私たちのために来てくれてありがとうございました。困っている人を助けたいという夢をもち、厳しい中、頑張っていてすごいと思いました。それにくじけそうになったときは仲間と声をかけ合い助け合うのが素晴らしいと思いました。男性に交じり女性が一人いたのでびっくりしました。男性に体力で負けるのがつらいと言っていたけど、男性に負けてもくじけず頑張ってください。困っている人を助けるために厳しい訓練をしたり勉強を頑張ったりしているので、私も勉強や困っている人を助けたりしたいなと思いました。(6年)

紙とあそぼう作品展大賞受賞

第27回紙とあそぼう作品展の審査が7月15日に行われ、「川内小お弁当の日」が見事大賞(最高賞)を受賞しました。3、4年生27名一人ひとりがお弁当や自分の顔を紙で作り、川内小学校で毎月取

り組んでいる「お弁当の日」を表現しました。「紙とあ そぼう」というテーマにぴったりで子どもたちは楽しく 作品作りに取り組みました。その結果、楽しさや友情、 家族愛が表現できた作品となりました。

作品は県庁や「とさてらす」にも展示されました。

感謝 感謝

「紙とあそぼう作品展」で大賞を受賞した新聞記事を読まれた地域の方から、お電話をいただいたり、学校へおいでていただいたりしました。「母校を誇りに思う」とおっしゃっていただき、うれしさが倍増しました。

